都内私立中学高等学校

校 情報科教諭 教務担当教諭 殿 ICT活用担当教諭 関係教職員

> 情報教育研究会(http://www/infoedu.jp/) 会長 松下 秀房

第15回研修会 授業見学会・講演のご案内 一「ICTを活用した学びの進化を考える」ー

新年の候、皆様方には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、情報教育研究会では、第15回研修会を下記の内容で実施いたします。

今回は、中学全学年でiPadをBYODによる一人一台環境で活用し、来年度からは高校新入生から段階的にiPadの導入を進める聖徳学園中学校・高等学校の授業見学を行います。

授業見学後は、担当の先生方と授業に関する質疑・意見交換等を行う分科会を予定しております。 分科会後は全体会に続き、"ICTが可能にした「未来の大学」"と題する講演も開催いたします。 お忙しい時期とは存じますが、どうぞご多数ご参加くださいますようご案内申し上げます。

記

- 1. 日 時 平成30年2月23日(金)13時00分~17時00分 (受付 12時30分から)
- 2. 場 所 聖徳学園中学校・高等学校
 https://www.shotoku.ed.jp/others/access.html
 〒180-8601 東京都武蔵野市境南町2-11-8
 TEL: 0422-31-5121 FAX: 0422-33-9386
- 3. 授業見学 英語・国語・数学・社会・理科・音楽・美術・ICT・情報 (13時20分~14時05分)
 - 分科会 英語・国語・数学・社会・理科・芸術・情報 (STEAM) ・管理運営 (14時15分~15時00分)
 - 全体会 本校のICT・STEAMの取り組みについて・生徒発表 (15時10分~15時30分)
 - 記念講演会 "ICTが可能にした「未来の大学」" 講師・山本 秀樹 氏 (元・ミネルバ大学日本連絡事務所代表) (15時30分~17時00分)

※「ミネルバ大学」

ミネルバ大学は2014年にサンフランシスコで開校。キャンパスを持たず、学生は4年間で世界の7都市を渡り歩いて寮で共同生活を送る。

初年度だけでも98カ国11,000人の応募があり、合格率は2.8%、最新の入試では合格率は1.9%という超難関。創立4年目にして多くの学生の人気を集めている。多様性を重視しており、約80%が米国籍外の学生で、出身国も40カ国以上に及ぶ。

授業はすべてオンラインで行われ、講義は存在せず少人数のゼミ形式で進められる。 講師のモニターには学生の様子が表示され、個人の発言時間を自動的に計測しており、 発言量のバランスを見ながら行われ、音声もすぐに自動でテキスト化される。効率よく 学びを深めるためにICTが効果的に活用されている。

https://www.minerva.kgi.edu

4.参加 無料, 会員外も参加可能です

5.申し込み Web (http://www.infoedu.jp/)

締め切り期日は特に定めませんがお早めにお申し込み下さい。

定員:200名

6.問い合わせ 情報教育研究会 nyukai@infoedu.jp 運営部 石田 洋 品田 健

<会場案内>

電車 JR中央線「武蔵境駅」下車 徒歩3分

*南口より、かえで通りをまっすぐお進み下さい。

かえで通り左手、13号館「かえで通り」側入口に案内看板を設置します。

「情報教育研究会」の受付を13号館に設けますのでお越しください。

案内動画 https://www/youtube/com/watch?v=jHUScaPaZwk&feature=youtu.be



